

Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Alexander Salomon (KV Karlsruhe)

Änderungsantrag zu K7

Von Zeile 47 bis 52:

entwickelt. Vermarktet aber haben ihn Unternehmen in anderen Ländern. Damit solche grundlegenden Erfindungen entdeckt und gefördert werden, ~~wollen~~ **machen** wir ~~unser~~ **mit unserem** Innovation Lab BW **die Unterstützung bahnbrechender Innovationen im Land zur Chefsache und werden es** perspektivisch ~~zu einer~~ **mit der** Agentur für Sprunginnovationen **auf Bundesebene verknüpfen und dahingehend** ausbauen. Damit wollen wir die Chancen, die der Erfindergeist der Menschen in unserem Land bietet, besser nutzen. ~~Wir wollen bahnbrechende Geschäftsmodelle und innovative Lösungen fördern.~~

Unterstützer*innen

Till Westermayer (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Stefan Hubertus (KV Rastatt/Baden-Baden); Michael Jahn (KV Esslingen); Sebastian Grässer (KV Karlsruhe); Björn Bohnenkamp (KV Karlsruhe-Land); Björn Dohl (KV Calw); Arnhilt Kuder (KV Heidelberg); Norbert Hense (KV Ortenau); Leonie Möhrle (KV Stuttgart)